



Glashütten, 30. September 2024

Gründung eines Jugendrates für den Hochtaunuskreis

Beteiligung von Kindern und Jugendlichen der Gemeinde Glashütten



Der Kreisausschuss des Hochtaunuskreises hat beschlossen, einen Jugendrat für den Hochtaunuskreis zu gründen. Nun geht es daran, den Jugendrat zügig zu besetzen und zu konstituieren.

Der Jugendrat soll auch mit zwei Jugendlichen nebst Stellvertreter/innen aus der Gemeinde Glashütten besetzt werden. Zum Zeitpunkt der Entsendung in den Jugendrat müssen die Jugendlichen mindestens 13 und höchstens 21 Jahre alt sein.

Die Amtszeit der Jugendratsmitglieder beträgt zwei Jahre ab Entsendung.

Du fühlst Dich angesprochen! Du hast Interesse, gemeinsam mit den Vertretern aller anderen Städte und Gemeinden des Hochtaunuskreises, etwas für die Jugend zu bewirken und Ideen umzusetzen?

Dann freuen wir uns über Deine Bewerbung **bis zum 18.10.2024**. Gerne per Mail an info@gemeinde-glashuetten.de